## Spendenlauf für Aids-Beratungsstelle



etappen, haben Hans-Jürgen und Cornelia Herde (Foto Mitte) im Laufschritt zurückgelegt und dabei im Rahmen eines Spendenlaufs für die Aidshilfe Offenburg und für die Aidsberatungsstelle Niederbayern im Passau und für die Aktion "laufend helfen" gesammelt. Es kam eine beachtliche Summe won 19 000 Euro zusammen. An der letzten Etappen nahmen auch die Geschäftsführerin der Diakonischen Werks Passau e.V., Gabriele Zahn (r.) und ihr Mann Günter Zahn, Fackelschlussläufer der Olympischen Spiele 1972 in München, teil und begleiteten das Ehepaar Herde. Im Zielort in Straubing wurde die Laufgruppe vor dem Rathaus durch Bürgermeisterin Maria Stelzl und viele Zuschauer be-

grüßt und gefeiert. Ein besonderes Dankeschön kam von **Doris Stankewitz** (l.), Leiterin der Aids-Beratungsstelle Niederbayern. Um die runde Spendensumme von 20 000 Euro noch zu erreichen, werden weitere Spenden angenommen. Infos: www.hcherde.de. — red/Foto: privat